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看完約瑟的故事之後，我覺得約瑟是個非常相信、敬拜神的人；不

管是被哥哥們出賣、被關進監獄或其他災難，他都相信神能帶他克

服。而且，他也非常守信用，他當宰相，帶著埃及度過饑荒期。約瑟

也非常疼愛家人。

他被賣到波提乏的家當奴僕，就算被波提乏的妻子引誘，因為不

聽從，就被關進監獄裡，他也不怕，因為他相信耶和華與他同在。我

真是佩服約瑟勇敢相信神的行為。他出監獄後，過沒多久，就當上法

老最信任的宰相；如果是我的話，壓力會非常大，但約瑟就不是，因

為耶和華與他同在。

他當了宰相，也當過奴僕，如果是我的話，我一定會累死；但

是，當宰相的我會見到我的哥哥，應該也算好吧？可是當宰相的我也

不能忘記一件事，就是敬拜神，因為從被賣到埃及到當宰相，都是神

的安排，讓我度過非常美好的人生，我想約瑟應該也是這麼想吧！所

以約瑟讓我體會到，如果遇到困難或有心事卻不敢告訴任何人，就可

以禱告告訴神，因為神隨時都在聆聽。

但，我講這麼多，我覺得大家要像約瑟，就算遇到

困難也不放棄，相信神能幫助我們克服，被別人試探，

也不照做；遵守神的規矩，做一個神的好兒女。       
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約瑟故事讀後心得讀後心得 文／埔里教會溫苡樂小朋友 
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我覺得大家要像約瑟，就算遇到困難也不放棄……


